



Klaus Päkel wurde 1937 in Hildesheim geboren.

Von 1955 bis 1959 absolvierte er ein Studium für Gebrauchsgrafik an der FHS Hildesheim bei Fritz Röhrs und Wilhelm Eckardt.

Bis zur Mitgründung der Gruppe TRE für Kommunikationsdesign und Illustration im Jahre 1965 arbeitete er in Werbeagenturen in Köln und als Art-Director in Düsseldorf.

1969 wurde sein Kinderbuch „Der kleine Herr Pinkepank“ im Argus-Verlag veröffentlicht.

Seit 1980 erscheinen Päkels Bilder jährlich in den Kalendern des Te Neues-Verlages, Kempen.

Von 1982 bis 1993 hatte er einen Lehrauftrag an der FHS Köln, Studienkolleg für Ausländische Studierende.

Im Jahre 1985 war er Preisträger „Aktion Kunstblatt“ der „Rheinischen Post“ in Düsseldorf.

Seit 1988 arbeitet Päkel selbstständig als Illustrator.

Seine Tätigkeit als Dozent an der Rhein-Sieg-Kunstakademie in Hennef begann 1991 und seit 1995 leitet er Malkurse und Sommerakademien in Neunkirchen-Seelscheid.

1998 übernahm er die Leitung des Malkurses der Sommerakademie „Art Projekt“ in S. Sebastiano in Italien.

Klaus Päkel lebt und arbeitet im Bergischen Land in Nordrheinwestfalen.

Seit 1966 bis heute Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen im In- und Ausland.